



Buscar... Ok

PORTADA

SECCIONES

OPINIÓN

ENTRETENIMIENTO

SERVICIOS

Lunes, 03 de junio de 2013 12:47 PM

» ¿Dónde estoy? Portada Ciudad

Lunes, 03 de junio de 2013

Compartir | Enviar artículo | Imprimir

Se une Puebla a marcha contra la violencia



Más de mil personas se reunieron frente al Edificio Carolino para marchar contra la violencia que se vive en el país

MAYRA APAN | DIARIOCOMO.COM

Más de mil personas se reunieron frente al Edificio Carolino para marchar contra la violencia que se vive en el país –argumentaron–, uniéndose de manera simbólica a otros recorridos que se realizaban de manera simultánea en diferentes estados de la República.

Con un escrito de Bilha Calderón, periodista independiente, comenzó el caminar de las personas que llevaban consigo pancartas en las que se leía "No más sangre", "El Ejército está para proteger no para agredir".



A través de las redes sociales como el Facebook y el Twitter, se convocó a realizar este mitin por el asesinato del hijo del poeta y periodista Javier Sicilia en el estado de Morelos, en el que se dieron cita amas de casa, comerciantes, estudiantes, trabajadores y hasta infantes.

"Miles de asesinatos de jóvenes que como no son hijos de un personaje público, simplemente se les obliga el haber estado involucrados en el narcotráfico (...) miles de asesinatos que no han sido esclarecidos y que son el fruto de una guerra irresponsable y siniestra".

De esta manera, recorrieron la calle 4 Norte para subir por la 2 Oriente hasta la 9 Norte y regresar por la avenida Reforma para concentrarse en el zócalo de la ciudad capital, donde se dieron lecturas a poemas escritos por Javier Sicilia, como el de No recuerdo a qué vine.

"En México matar no es nada irrelevante, por lo que estamos aquí para exigir que se termine esa guerra absurda, estamos para rendir homenaje a las víctimas", mencionó María Eugenia Sánchez Díaz de Rivera, amiga del poeta y periodista.

Para finalizar, recordó las muertes que quedaron impunes como la de los niños de la guardería ABC, así como la de Maribel Escobedo, quien pidió justicia por el asesinato de su hija, entre otros.

DIARIOCOMO.COM

Compartir | Enviar artículo | Imprimir



Lo más reciente...

- Noticias
- Imágenes
- Videos

Array

Publicidad

MAR

30

Cierran 16 de Septiembre y Periférico Padres de familia y alumnos exigen maestros. Video cortesía Pixsport



